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会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階 

 

大切にしながら、活力あふれるクラブ作りに邁進していきたいと

思います。 

２０１６年に行われたロータリーの規定審議会において、多様

性が重視され、例会と会員に関して大幅な柔軟性を認める決

定がなされ、細則に変更を加えることがクラブに与えられるよう

になりました。本日は細則変更に係るクラブ協議会を開催させ

て頂きますので、会員皆様に更なるご議論を重ねて頂き、今後

のロータリーの活動を進めて参りたいと思いますので宜しくお

願い申し上げます。 

ＲＣも時代やニーズの変化に合わ

せ、常に活性化し、活力あるクラブを

目指し、努力をしていかなければなり

ません。先日の地区大会において、

田中作次ＲＩ会長代理がＲＣ強化のヒ

ントとして１０４項目の具体的な指針 

がございましたので、いくつかの項目についてご紹介をさせて

頂きたいと思います。 

ロータリアンは、社会人の模範であり、青少年の模範であり

たい。会員は、ロータリーを通して奉仕の真の目的を理解でき

る。ロータリーへの熱意や魅力づくりはロータリーをよく理解す

ることから始まる。四つのテストを重視し、個人生活、社会生

活、職業生活に適用する。会員は思いやりの心を持ち、他人を

理解しようとすること。私たちは奉仕の理想を掲げ、地域社会

や世界のために役に立ちたいという思いは同じであります。 

ロータリーのグローバルな力は、それぞれの地域に根づいて

活動する３４，０００以上のクラブが基本となっています。そして

大切なことは、地域における活動をより多くの皆さんに知ってい

ただき、認知度を上げ、他の諸団体とも連携をしながら、又、個

別的な事情で現時点では、ＲＣに入会されていない方々もＲＣ

の活動に関心を持っていただくことだと思います。東京国分寺

ＲＣも実行できるものからスタートし、当クラブの歴史と伝統を 

ソングリーダー ： 清水会員 

○小林 晶 様 （入会予定者） 

本日お越しの小林晶様の入会公示を

していますのでよろしくお願いします。 

台湾で２月に発生しました「台湾東部

地震義捐金」について、地区で取りまと

めて送金くださることになっています。 

募金箱をお回ししますので、各会員のご協力をお願いします。 

忘年例会のイベントでお招きしたつばさフレンズの皆さまか

ら、お礼の寄せ書きを頂きました。お回ししますので、ご覧くださ

い。国分寺障害者団体連絡協議会主催の上映会案内を配布し

ますのでご確認ください。来週１７日（火）は公的休会ですので

例会はお休みです。 

２４日（火）は第２５００回例会で夜間例会となります。場所は

龍栄さんで、１８：００点鍾です。内容は、クラブ細則改正につい

てのクラブ協議会、新会員歓迎会を予定しています。  

１２日（木）に執り行われます「東京小金井ＲＣ創立５５周年記

念式典・祝宴」は、東京小金井ＲＣ様より、会長・幹事へ案内を

頂き、会長・幹事でお祝いに伺います。会員の皆様には、ご案

内を差し上げていませんのでご報告いたします。個別にご案内

頂いている会員を除き、各クラブ会長・幹事が出席いたします。 

５月中旬より駅ビルの８階が改装に入ります。それに伴い、

事務所を１２月中までを目途に、中村会長エレクトのご厚意で、

国分寺駅北口の本町の事務所へ仮移転します。５月７日（月）

以降に荷物の運搬を行いますのでお知らせします。 

例会スケジュールについてです。５月２２日（火）は、東京国

立ＲＣがホストクラブになっているタイ王国からの青少年交換留

学生インさんを予定。６月５日（火）は、奥村文直元会員による

卓話「鉄道の安全と事故調査」を予定しています。 
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Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

  

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
「 明 日 に繋 ごう奉 仕 の心 」 

国際ロータリー会長 

イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー 

ロータリー：変化をもたらす 

ROTARY：MAKING A DIFFERENCE 

  

  

幹 事 報 告  鳥 居 幹 事  

 

会 長 挨 拶  馬 場 会 長  

 

ロータリーソング   『 奉 仕 の 理 想 』  

 

本 日 の 司 会  林 ＳＡＡ副委員長  

 開会宣言・点鐘  馬 場 会 長  

 

2017～2018年度  会長 馬場 文彦 

Vol52  No.35   平成 30 年 4月 10日 
Vol52  No.36   平成 30 年 4月 24日 

お 客 様 紹 介  馬 場 会 長   

 



ク ラ ブ 協 議 会 

 

会員数： ３９名  免除： １２名 

メーキャップ済： ０名  欠席： ４名 

出席率： ８７．５０％ 

≪前々回の訂正≫ 

メーキャップ済： ３名  欠席： ０名 

出席率： ８８．８９％ → １００％ 

委  員  会  報  告 

「クラブ細則改正について」 

鳥居幹事が説明し、その後種々質疑応答を行った。 

馬場会長・鳥居幹事：小林晶様、本日

はようこそお越し下さいました。これか

らの活動、よろしくお願いします。本日

は、クラブ細則の改正についてのクラ

ブ協議会です。柔軟性検討委員会か

らの提案を受けての改正案について 

の協議、よろしくお願いします。関口会員・飯沼会員：先日、西

国分寺の駅前で「死なない会」の会長さんと偶然お会いし、小

椋さんがこの後来るというので、関口さんと４人でおいしいお

酒を頂きました。今は会の名称を「寿限無 寿限無 五劫のす

り切れ海砂利水魚の水行末、雲来松、風来松 食う寝るところ

に住むところ やぶらこうじのぶらこうじ パイポパイポのシュ

ーリンガン シューリンガンのグーリンダイ グーリンダイのポ

ンポコピーのポンポコナーの長久命の長介の会」略して「寿限

無の会」に変更したとの事。おいしいお酒を御馳走になり、こ 

 

◇ニコニコ大賞 ： 近藤会員 

予想外の大賞を頂き感激し、恐

縮しています。ＲＣ入会は４４歳、

在籍は４４年、８８歳になりました。

これからも頑張ります。 

◇記念ニコニコ ： （写真左より） 

髙橋会員・丸岡会員・藤岡会員・濱仲会員・飯沼会員・尾作会員 

第２５００回      例 会 報 告     ― ４ 月 ２４ 日 ― 

gatuga 

 

の会の会員皆様の様に長生きしたく、お布施のつもりでニコニコ

します。（１００歳まで長生きできますように） 追伸 ４月は私と

愛妻がともに誕生日です。お祝いありがとうございます。（飯沼

会員）照木会員：４月５日（金）リオンホールでＣｏｃｏｂｕｎｊｉ開業記

念イベントが開催されました。おかげさまでリオンの講演会は大

盛況でした。ありがとうございます。ニコニコします。丸岡会員：

本日、おかげ様で４８回目の誕生日を迎える事ができました事

にニコニコいたします。 

 

会 場 ： 龍 栄 

 

ソングリーダー ： 高野会員 

本日は、第２５００回目の区切り

の例会に、多くの会員の皆様にご

出席をいただきましてありがとうご

ざいます。東京国分寺ＲＣは、昭和

４１年５月に創立され、今年で５２年

目を迎えましたが、当クラブ創立２

年前には、東京でオリンピック・パ 

ラリンピックが、開催され、又、これから２年後の２０２０年に再

び東京で開催されることを考えますと、時間の流れ、歴史の長

さを、改めて感じるところでもあります。こうした２５００回という

数多くの例会を重ねて参ることが出来ましたのも、多くの先輩

会員のご尽力によって当クラブが発展し、今日に至っているか

らだと思います。一人一人の会員の皆様方が、それぞれの職

業や役割を通じて社会に貢献し、多くの奉仕活動にご努力をし

て頂いた結果であり、今後とも奉仕の理想を実現するために、

全会員が力を合わせ、前進していきたいと思います。 

私たちは、歴史と伝統を大切にし、ロータリーの奉仕の思い 
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ニコニコボックス   尾 作 親 睦 委 員  

  

出 席 委 員 会   近 藤 委 員 長  

 

ロータリーソング   『それでこそロータリー』  

 

本 日 の 司 会  藤 岡 Ｓ Ａ Ａ 委 員  

 
開会宣言・点鐘  馬 場 会 長  

 

会 長 挨 拶  馬 場 会 長  

 



を次世代へと引き継ぐ責務があります。本日は、懇親会におき

まして、次の時代の担い手でいらっしゃいます新会員の皆様の

歓迎会を開催させていただきます。当クラブの会員一同、おも

てなしの心を大切にし、歓迎させていただきたいと思いますの

で、何卒、宜しくお願い申し上げます。 

最近は、高齢者の皆様方の居住される施設等でも、「青春

会」等と称して、お酒を飲みながらコミユニケーションをはかり、

楽しい時間を過ごすことが、健康寿命を延長させる方法の一つ

の手段として、盛んに行われております。今日は、我々も健康

寿命を大いに延ばし、親睦を図って参りたいと思います。 

２０１７～２０１８年度もあと２ヶ月程になりましたが、東京国分

寺ＲＣは、３０００回の例会を目標に、更に奉仕の心を大切にし

ながら歩んで参ります。これからも皆様の更なるご指導とご協

力をお願い申し上げ、２５００回目の例会のご挨拶とさせて頂き

ます。 

◇司会 ： 飯沼会員増強委員長 

◇紹介 ： 中村会長エレクト  

国分寺青年会議所で同期卒業。 

お酒が強く、ゴルフが得意でお洒落。 

◇小林会員ご挨拶 

光町で不動産業を営んでいます。分

譲住宅の仕入れと企画です。立川で

建築し販売しています。早くこの会の

輪に入れて頂くように頑張っていきま

す。よろしくお願いいたします。 

新 会 員 入 会 式 

 

第２５００回例会、新会員歓迎会

ご出席ありがとうございます。小林

晶会員本日よりよろしくお願いいた

します。 

来週、５月１日（火）は、連休の谷

間にあたり、公的休会になってい 

ます。次回例会は、５月８日（火）通常開催で、多摩信用金庫国

分寺支店さんでの開催になります。 

４月１２日（木）東京小金井ＲＣ５５周年記念式典に会長・幹

事・飯沼会員が出席しました。４月１９日（木）東京昭島ＲＣ５０

周年記念式典に会長・幹事以下、多くの会員に登録頂きまし

た。ご協力ありがとうございました。４月２２日（日）平成３０年度

国分寺消防少年団入・卒団進級式に会長が出席しました。 

４月２２日（日）の「アースデイ」に向けての「植樹」で当クラブ

は各会員のご協力により、２６本の植樹を行いました。ご協力

ありがとうございました。 

東京武蔵国分寺ＲＣさんとの「親子親睦ゴルフ」の日程が、 

６月２２日(金)に決定しました。場所は青梅ゴルフ倶楽部の予定

です。多くの皆さまの出席よろしくお願いいたします。 

会員数： ４０名  免除： ６名  メーキャップ済： １名 

欠席： ３名  出席率： ９１．１８％ 

≪前々回の訂正≫ 

メーキャップ済： ２名  欠席： １名 

出席率： ８９．６６％ → ９６．５５％ 

委  員  会  報  告 

総        会 

◇司会 ： 鳥居幹事 

◇「東京国分寺ＲＣ細則の改正について」の審議 ： 

馬場会長 

 本日、お諮りをお願い致しておりま

す、東京国分寺ＲＣ細則改正案につき

まして、これまでの経緯についてご説明

をさせていただきます。 

クラブ細則は、標準ＲＣ定款を捕捉

し、クラブの慣習を定めるものとされて 

おりますが、この内容につきましては、ＲＩ定款、ＲＩ細則、標準ＲＣ

定款等と矛盾していないことが求められています。しかし、東京

国分寺ＲＣの現在の細則は、２００８年に改正されて以来、変更さ

れず、現在に至っているため、条文により推奨クラブ細則等と矛

盾が生じております。従って、今回の改正にあたり、これらとの相

違が生じないように修正を行っております。さらに第６条の入会

金のように、当クラブでは、すでに数年前から入会金の金額を、 

５０，０００円として実施しているにも関わらず、細則では     

１００，０００円の規定になっている等、矛盾が生じてしまっていま

す。このため、現時点での実際の状況を、忠実にクラブ細則に反

映させる必要があり、修正を行っています。 

２０１６年に行われたロータリーの規定審議会において、多様

性が重視され、とりわけ例会と会員に関して、大幅な柔軟性を認

める決定がなされ、細則に変更を加える柔軟性がクラブに与えら

れるようになりました。このことから、当クラブでも柔軟性導入検

討委員会を設置し、関口パスト会長に委員長をお願いし、議論を

重ねました。過去３度のクラブ協議会、パスト会長会等、会員皆

様のご意見を伺い、若年層の会員増強等による基盤拡大を図る

ため、正会員特別措置を設ける等、時代の変化の中で柔軟に対

応し、魅力溢れるクラブとして発展していくために、東京国分寺 

ＲＣの細則改正案をまとめました。先日、開催させていただいた

臨時理事会にて当該改正案の承認をいただき、本日の例会にて

皆様方にお諮りをさせていただいたところでございます。何卒、宜

しくご審議のほどお願い申し上げます。 

ご意見、ご異議等、ございますか？ 

改正は、「賛成投票によって改正することができる。」と、なって

おりますが、拍手でお諮りしたいと思いますがよろしいでしょう

か？それでは、ご異議等ないようですので、ご承認いただける方

は、拍手にてお願い申し上げます。 

圧倒的多数をもって、承認をいただきました。皆様方のご協力

に感謝申し上げます。大変、ありがとうございました。 
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幹 事 報 告  鳥 居 幹 事  

 

出 席 委 員 会   清 水 委 員  

 



馬場会長・鳥居幹事：２５００回の記念

例会を龍栄さんで開催出来ること、うれ

しく思います。３０００回、４０００回とます

ます国分寺ＲＣが発展することを願って

います。また、６名の新会員をお迎えし

ての歓迎会、楽しみましょう。また、クラ 

ブ細則の改正の審議もどうぞよろしくお願いします。 

小川会員：小林さんの入会を祝してニコニコ致します。 

中村会員：小林晶さん めでたい２５００回例会入会にニコニコ

します。 

懇 親 会 ・新 会 員 歓 迎 会 

◇司会 ： 尾作会員 

◇乾杯 ： 中村会長エレクト 

おめでとうございます。馬場会長

は変化をもたらそうと活動しています

が、一番変化したのは会長です。自

ら変わろうとしている姿に感銘しま

す。新会員の皆様の歓迎と２５００回 

例会を無事に進められるよう祈念して乾杯。 

◇スピーチ 

・吉田会員 

１月に入会しました。最近名前と顔が

判るようになりました。ご招待ありが

とうございます。 

・清水会員 

１月からお世話になっています。出席

委員会で名前を覚えさせて頂いていま

す。今後共宜しくお願いいたします。 

・高野会員 

入会３ヶ月になりました。皆様とお話

しすることが楽しいです。今日はソン

グリーダー、指揮は生まれて初めて

です。経験したことが無いことの実践 

は勉強になります。これからもよろしくお願いします。 

・小林会員 

記念すべき２５００回での入会は素晴

らしいです。今年５０歳。ゴルフの他

ダイビング、サーフィン等、やったこと

のない体験を目指しています。人と

の出逢いを大切に頑張ります。 

・井澤会員 

４月１日にＣｏｃｏｂｕｎｊｉプラザがオー

プンし、セレモニーに１２，０００人来

場いただきました。北口広場の工事

は来年秋に完成予定です。駐輪場は 

７，０００台収納できます。北口再開発は、あと３年で一段落

です。これからもお世話になります。 

・岡田会員 

健康に留意し皆様と仲良くしていきた

いです。宜しくお願いいたします。 

 

・富永会員 

２５００回の内２０００回出席していま

す。若い方の入会は喜ばしいことで

す。若い血を入れて下さい。ＲＣは親

睦団体でなく奉仕団体です。 

・谷田会員 

２５００回は１万回の１／４。外国の方

はクオーターを大事にします。決算も

人生も同様。常に自分の立場をわき

まえることが必要です。井澤さんも 

ＲＣに溶け込んでいることは素晴らしいです。独りよがりでなく、

人とお付き合いすることが大切です。知識だけでなく知恵を使う

こと。ＲＣは勉強になります。そして楽しんで下さい。 

 

◇中締め ： 照木会長ノミニー 
今日は楽しい例会ありがとうございまし

た。来年はタスキを次世代に引き継ぐた

めに井口さんと共に尽力していきます。 

ＲＣは本当に素晴らしいです。６年前に黄

泉の国へ行きましたが、奇跡的に蘇った

のは皆様のお陰と感謝しております。 

一生感動一生青春、そしていちずに一本道。皆様方のご健勝と

更なる国分寺ＲＣのご繁栄を祈念し、一本で締めます。 

◇手に手つないで   ソングリーダー ： 原田会員 
 

・津野田会員 
２５年前に入会しました。例会場は前

の龍栄。会員数は７２名。受付を担

当しましたが、どんな有名な人であっ

てもＲＣは皆平等です。これがＲＣの 

特徴であり利点です。初心を忘れずに歩んできました。 

・小椋会員 
国立駅前の多摩信のゴルフ倶楽部

「玉伸会」に入っていました。白うめ 

ＲＣに入会を誘われましたが、国分

寺ＲＣに入りました。皆出席です。 

その頃はシングルプレーヤーでしたが、今はダメです。 

若い新会員の皆さまはゴルフを頑張ってください。 

・濱仲会員 

４月１４日に６５歳、高齢者になりまし

た。８月からの年金を楽しみにしてい

ます。２２年前に入会し１５００回、 

２０００回は会員でした。健康に留意

し頑張っていきます。 

・関口会員 

今日の総会に参加できませんでした

が、全員の総意が大切だと思います。 

- ４/４ -  

小

椋会員  
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